

Mitten aus dem Leben, viel zu früh und  
für uns alle unfassbar hat uns unser Mitarbeiter

## **Heinrich Dirks**

am 5. Mai 2023 im Alter von 54 Jahren für immer verlassen.

Seit 2000 war er bei der Stadt Mörfelden-Walldorf beschäftigt,  
zuletzt als Mitarbeiter im Stadtplanungs- und -bauamt.

Wir schätzten ihn als sehr engagierten, herzlichen und hilfsbereiten  
Mitarbeiter und werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Er wird uns sehr fehlen.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt den Angehörigen.

**Stadt Mörfelden-Walldorf**

**Thomas Winkler**  
Bürgermeister

**Karsten Groß**  
Erster Stadtrat

**Beate Kuschmierz**  
Personalrat